

## ABSTRAK

---

**Robi, Mimin Fadli. 2013.** Korelasi Antara *Pemenuhan Kebutuhan Afeksi Dengan Perilaku* Pada Remaja di Panti Asuhan Sunan Ampel Malang. Skripsi, Malang: Fakultas Psikologi. Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang.

**Pembimbing: M. Mahpur, M. Si.**

---

Kata Kunci: *pemenuhan kebutuhan afeksi, perilaku prososial*

Latar belakang dari penelitian ini adalah adanya perbedaan tingkat *eudaimonia* yang dialami oleh mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Maliki Malang. Dari sekian banyak faktor yang mempengaruhi *eudaimonia*, aspek kepribadian merupakan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi *eudaimonia* tersebut.

Pada penelitian ini menggunakan pendekatan *the big five personality*, yang mana merupakan suatu pendekatan dalam mengetahui kepribadian manusia berdasarkan *trait* yang disusun menjadi lima domain yaitu *extraversion, agreeableness, conscientiousness, openness to experiences, dan neuroticism*. Dan masing-masing mempunyai kecenderungan sifat atau ciri-ciri yang menonjol yang membedakan antara domain yang satu dengan domain yang lainnya. Kepribadian tersebut akan membedakan antara satu orang dengan orang lain dalam bertingkah laku untuk mencapai *eudaimonia* yang merupakan kebahagiaan yang dihasilkan dari aktifitas rasional untuk merealisasikan potensi-potensi dalam diri manusia dan kebajikan sesuai dengan keutamaan dan kekuatan karakter manusia.

Penelitian ini dilakukan di Panti asuhan Sunan Ampel Malang, dengan tujuan (1) Untuk mengetahui tingkat pemenuhan kebutuhan afeksi di Panti Asuhan Sunan Ampel Malang, (2) Untuk mengetahui tingkat perilaku prososial remaja Panti Asuhan Sunan Ampel Malang, (3) Untuk mengetahui hubungan antara pemenuhan kebutuhan afeksi dengan perilaku prososial pada remaja di Panti Asuhan Sunan Ampel Malang.

Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode kuantitatif korelasional. Subyek penelitian berjumlah 27 remaja yang berumur antara 12-21 tahun. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan metode skala dan dilengkapi dengan observasi, interview. Analisa data penelitian ini menggunakan teknik analisis korelasi *product moment*, dengan bantuan komputer program *SPSS 17.0 for windows*.

Hasil dari penelitian yang dilakukan, diketahui bahwa adanya korelasi yang signifikan secara statistik ( $r = 0.850, p < 0.01$ ) antara pemenuhan kebutuhan afeksi dengan perilaku prososial pada remaja dipanti asuhan sunan ampel dengan koefisien korelasi sebesar 0,850.